

La Plataforma, tal como hemos venido informando en nuestra página web, envió al Consejo de Europa y a Naciones Unidas sendas denuncias donde se alertaba del riesgo que los derechos humanos sufrían en España por culpa de la politización de la Justicia.

Foro Judicial Independiente -FJI- (asociación de magistrados que cuenta con más de 300 miembros) acaba de hacer suyas ambas quejas y se dirigirá por su propia iniciativa a dichos organismo internacionales. Es un gesto de inaudita valentía.

La Plataforma hace un llamamiento a colegios de abogados, universidades y, sociedad civil en general, para que hagan también suya la queja. Varias Juntas de Jueces han incluido estas iniciativas de la Plataforma en su orden del día. Seguiremos informando.

A continuación, el texto íntegro del acuerdo de FJI.

COMUNICADO DE LA ASOCIACIÓN FORO JUDICIAL INDEPENDIENTE SOBRE LAS QUEJAS A LA ONU Y EL CONSEJO CONSULTIVO DE JUECES EUROPEOS

Se pone en conocimiento de la Carrera Judicial que FORO JUDICIAL INDEPENDIENTE ha aceptado el ofrecimiento efectuado por la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial de presentar las quejas a la ONU y al Consejo Consultivo de Jueces Europeos, esta última como continuación de la que ya presentó el año pasado FORO JUDICIAL INDEPENDIENTE a dicho Consejo en similares términos, y de la que aún no nos han dado respuesta. En breve presentaremos ambas.

Agradecer a la Plataforma haber puesto en manos de todos el trabajo desempeñado por unos pocos, dejando claro que lo que le importa son los logros, no quiénes los alcancen.

Animamos a las Juntas de Jueces de toda España y al resto de asociaciones a hacer lo mismo.

La Gestora Nacional de Foro Judicial Independiente.

Macarena Ferreiro Rodriguez

FORO JUDICIAL INDEPENDIENTE

López de Hoyos, 153 1ºG

28002 MADRID

Tel-Fax 91 515 02 97

fo*****@*****ca.net